

ヴァンパイア鹿？

キムシンヒョン  
太宰府市国際交流員 金辛沄

下の画像のめずらしい鹿を知っていますか？日本ではあまりなじみのない鹿かもしれませんが、韓国では「고라니(ゴラニ)」と呼ばれ、日本名はキバノロといひます。可愛い見た目に似合わない牙が付いたこの鹿は、このような外見のせいで欧米では“ヴァンパイア鹿”というあだ名で呼ばれています。大きな犬歯がついていますが、厳然たる草食動物です。

キバノロは国際自然保護連合(IUCN)で「危急種(Vulnerable)」として絶滅危惧種に指定されています。この動物の生息地は中国中東エリアや朝鮮半島ですが、中国に生息するキバノロの数は1万頭以下なのに対し、韓国では少なくとも10万頭から最大75万頭が生息していると推定されており、韓国が世界でも最大の生息地といえます。

しかし、韓国でのキバノロのイメージはあまり良くありません。世界的には絶滅危惧種であると同時に、韓国ではキバノロは有害動物に指定されています。農作物に被害を与え、車との接触事故に一番遭う動物でもあるからです。

「努力したのは自分なのに、予期せぬ他人に都合のいいことをしてしまった」という意味の「山中で農業をしてキバノロに良いことをした」ということわざもあります。つまり「一生懸命農業をして、キバノロに食べさせるだけの結果になった」ということです。また、「動物飛出注意」の道路標識に描かれた動物がキバノロであるくらいなので、その迷惑ぶりがうかがえるかと思ひます。



絶滅危惧種であるとともに有害野生動物でもあるキバノロ。人間とキバノロが共存できる環境づくりが必要そうです。

〈出典〉Wikimedia・Momotarou2020

人権標語

つながろう  
心と心で  
仲良しに

にしかわ あやな  
太宰府西小4年 西川 彩菜さん  
(応募時)



むかい ひさこ  
向井 久子(太宰府市水城区) 池坊  
花材 グリア、五月梅、さんごみずぎ

季節の生け花

太宰府市華道連盟

つれづれ

太宰府短歌会

部屋に置くシンビジウムの花香り  
心おだしく今日も暮れそむ  
朱雀 黒木 邦枝

小康の弟電話でふと言ひぬ  
チューリップ一つ蕾つけたよ  
通古賀 詫摩 典子

ウクライナは止血バンドが足りないよ  
バンより水より先に届けよ  
福岡市 竹森 祐彦

身辺の物を半分減らしたら  
今年のさくらが一層うつくし  
糟屋郡 仲道 朋子

朝窓に匂いたつのは沈丁花  
小さき花に頬寄せてみる  
東ヶ丘 西木 ミヤ子

太宰府俳句会

文字摺のそよぐ礎石に憩ひけり  
東観世 中島 祝乃

忘れぬし舗道の熱り夏来る  
国分 松尾 満子

遠足の前と後の違ふ歌  
小都市 宮原 勝彦

いつもより歩幅大きく五月晴  
五条 兼田 和加子

目に映ゆるもの光り合ひ夏に入る  
水城 福永 恵美

飛梅句会

新しき庭下駄馴染み春の土  
高雄台 川路 泰子

辛夷咲く白雲と空頌ち合ふ  
うきは市 公畑 勲

ヴィバルデイ音符拾つて花辛夷  
大野城市 田代 りえ子

ボール突く音に弾みし春の土  
朝倉市 鶴田 ゆき

地下街を出でて眩しき花辛夷  
長浦台 徳賀 美智子

宝満句会

堰越えて力抜きたる春の川  
観世音寺 野田 杉子

ばらばらのラジオ体操のどけしや  
青葉台 平野 香

幾山河越えて長閑や五家荘  
星ヶ丘 江里口 幸生

咲き匂ふ夜気ほんのりと桜かな  
大野城市 福岡 とみ子

長閑しや愛称で呼ぶ山歩き  
青葉台 本山 晴子

都久志てんじん句会

ぶつぷつと空に穴開け春の星  
福岡市 北川 朴洋子

桜しべ降る島民は二人増え  
福岡市 宮津 英里子

花冷えやシャッター街の洋食屋  
筑紫野市 貞金 志帆

退院を日数かぞへて初さくら  
福岡市 塩飽 たか子

春眠の老僧小さくなりたまふ  
青葉台 彦坂 正宇

太宰府川柳倶楽部

意地悪な風にふんばる夏帽子  
都府楼 杉 良子

巢ごもりにWパンチの膝がしら  
観世音寺 松浦 ちえ

縁台を出して満月一人占め  
春日市 大塚 茂

孫娘LINE楽しむ爺は別  
湯の谷 山口 善暉

くじ運が強く貧乏くじも引き  
大野城市 野田 茂生